

„BLÜHENDE UND SUMMENDE STEIERMARK“



ICH – DU – WIR im Kindergarten Steinbergstraße: In einer sicheren und vorbereitenden Umgebung, die den Bedürfnissen der Kinder entspricht, besteht die Möglichkeit spielerisch Erfahrungen zu sammeln, die zu einer positiven Entwicklung der Persönlichkeit beitragen.

Wir schaffen kindgerechte Erlebnisgrundlagen mit diversen Schwerpunkten: wir feiern gemeinsam Feste, unternehmen Ausgänge und Ausflüge, die den Kindern interessante Einblicke in ihre Umwelt ermöglichen.

Aus diesem Grund hat der Kindergarten eine kleine Verschönerungsaktion im Garten veranstaltet. Die Kinder haben heimische Wildblumen für Bienen, Schmetterlinge und andere Insekten gepflanzt. Mit viel Neugier und Begeisterung waren die Kleinen bei der Arbeit und haben dabei viel über die Natur gelernt.

